

Zeitschrift:	Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber:	Le messager suisse
Band:	26 (1980)
Heft:	5
Rubrik:	Distinctions

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

A l'étranger, notre image de marque

DISTINCTIONS

Un artiste suisse académicien d'Italie

M. Pierre Spori, artiste-peintre à Epalinges, au-dessus de Lausanne, membre de la section fribourgeoise de la Société suisse des peintres, sculpteurs et architectes, a été nommé académicien, avec médaille d'or, par l'Académie d'Italie des Beaux-Arts et du Travail, pour l'ensemble de son œuvre. (A.T.S.)

Un banquier suisse à la présidence de Renault Finance s.a.

M. Philippe de Weck vient d'être nommé président du Conseil d'administration de Renault Finance s.a. dont le siège est à Lausanne (Suisse) a annoncé la Régie Renault. Il remplace à ce poste M. Pierre Dreyfus qui l'occupait depuis quatre ans. Né le 2 janvier 1919 à Fribourg, M. Ph. de Weck, qui doit quitter prochainement la présidence de l'Union des banques suisses, siège aux conseils d'administration de plusieurs sociétés. Il était administrateur de Renault Finance depuis l'origine de cette société en 1969. (A.T.S.)

Le Fonds fait front

Fonds de Solidarité
des Suisses de l'étranger
Gutenbergstr 6,
CH 3011 Berne

Haute distinction pour Maurice Zermatten

Dans le courant du printemps, le Consul général de France à Lausanne se rendra à Sion récompenser l'écrivain valaisan Maurice Zermatten, au nom du Gouvernement français et plus spécialement du Ministère de la culture et de la communication, afin de souligner « les titres éminents acquis dans le domaine culturel » lit-on sous la plume de M. Jean-Philippe Lecat, ministre de la culture à Paris. Les autorités françaises conféreront alors à l'homme de lettres valaisan le grade « d'Officier de l'ordre des Arts et des Lettres ».

Selon les autorités consulaires, il s'agit-là d'une distinction importante. Notons que le consul actuel à Lausanne, en fonction depuis bien des années déjà, et dont la circonscription englobe les cantons de Vaud et du Valais, n'a jamais eu l'occasion de la remettre.

Agé aujourd'hui de 69 ans, Maurice Zermatten est l'auteur d'une quarantaine d'ouvrages importants. C'est à 26 ans qu'il publia son premier roman « Le cœur inutile », suivi de « Colère de Dieu », « Christine », « Le lierre et le figuier » avant de créer des œuvres d'âge mûr en quelque sorte telles que « La fontaine d'Aréthuse » qui lui valut le « Prix de la Littérature catholique », « La porte blanche », « La soutane aux orties », etc. Plusieurs distinctions telles que le « Prix de la ville de Sion » et le « Prix Gottfried Keller » furent attribués à Zermatten.

L'écrivain valaisan a terminé au seuil de ses 70 ans un nouveau roman dont le personnage central est un guérisseur de village et surtout une vaste étude qui a exigé plusieurs années de travail et qui est consacrée à l'écrivain Gonzaghe de Reynold dont c'est

le centenaire de la naissance cette année. (A.T.S.)

Distinction pour le professeur Rudolf Geigy

Le professeur Rudolf Geigy vient d'être nommé membre d'honneur de la Royal Society of tropical medicine and hygiene, Société de médecine tropicale britannique.

M. Geigy fonda à Bâle en 1943 l'Institut tropical suisse et le dirigea jusqu'à sa retraite en 1972. Il contribua notamment au développement de la médecine tropicale en Suisse et en Europe.

Cette distinction lui a été remise lors d'une récente session qui a réuni à Bâle la Royal Society et la Société suisse de médecine tropicale et de parasitologie, en présence de quelque 300 participants.

La Royal Society of tropical medicine and hygiene compte aujourd'hui 14 membres d'honneur. Le professeur Geigy est le second Suisse à recevoir ce titre, après le Docteur Ernest Friedheim. (A.T.S.)

Michel Corboz à l'honneur

Le chef de chœur fribourgeois et vaudois Michel Corboz vient d'obtenir la distinction « in honorem » de l'académie Charles Cros, à Paris, pour l'ensemble de son œuvre discographique de l'année 1979, comprenant des œuvres de Monteverdi, Charpentier et Mendelssohn, ainsi que le « Stabat Mater » de Schubert, celui-ci enregistré avec l'ensemble vocal et l'orchestre de chambre de Lausanne. (A.T.S.)